

MORENA DEBERÁ ATENDER LAS EXIGENCIAS CIUDADANAS

- El Revolucionario Institucional propone 10 exigencias por México

Guanajuato, Gto. 04 de febrero, 2025

Debido a las acciones que se han emprendido desde la federación con el gobierno de Morena y el olvido del bienestar de las y los mexicanos, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), propone 10 exigencias por México.

La finalidad es hacer saber a la ciudadanía sobre más decisiones equivocadas que se han tomado en el país y que la principal afectación repercute en la economía, la salud y la seguridad de los mexicanos.

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Guanajuato, Eligio González, acompañado del presidente del Comité Municipal del PRI en Irapuato, Carlos Abel Lira y el secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del PRI, Tadeo Sánchez, encabezaron el posicionamiento ante medios de comunicación.

La síndico y regidora del Ayuntamiento de Irapuato, Karen Guerra y Kristian Lira respectivamente, además de Mario Duarte presidente de la Asociación Leandro Valle, Alejandro Arrache de la CNOP Irapuato, Fulgencio Hinojosa secretario adjunto del Estatal, Arely Suárez de la Red de Jóvenes y Luis Manuel Bravo secretario de Organización del Comité Municipal también acompañaron en la rueda de prensa.

Las exigencias presentadas fueron las siguientes: bajar el precio de la gasolina inmediatamente, disminuir el cobro excesivo de comisiones bancarias, la creación de un Ombudsman migratorio, revocar el alza de las casetas de peaje, el fortalecimiento de la red consular en Estados Unidos.

Además, detener la discusión de la reforma al Infonavit, la creación de una comisión para esclarecer el desvío de recursos en la Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), la detención de la elección judicial, una auditoría a las obras del tren maya, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y la refinería de Dos Bocas y contar con una Colaboración Estratégica de Seguridad y Diálogo Parlamentario Trilateral entre Canadá, Estados Unidos y México.

Eligio González señaló que estos puntos que propone el PRI, se han manifestado en el Congreso de la Unión y para la sociedad, de manera clara, pública, abierta, deseando que al país le vaya bien, “no queremos que le vaya mal a México”.

“Creemos que estos puntos son indispensables porque estamos preocupados por la economía de todas y de todos los mexicanos y hay que detener el crecimiento de la espiral inflacionaria que vivimos todos los días. Ese es el planteamiento, ese es el punto de partida”, dijo.



Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

El delegado pidió a Morena que se sensibilice con estos temas que son vitales e importantísimos para las familias mexicanas, además de ser una exigencia hacia el partido en el gobierno y hacia los diputados que conforman la mayoría legislativa el país.

“Queremos generar es esta conciencia para que el debate público cambie, para que los temas principales se discutan en cada familia, en cada espacio público, en cada medio de comunicación, que sea esto lo que lo que lo que guíe la agenda nacional, eso es lo que quiere el PRI. que se debata sobre sobre esos puntos”, finalizó

--- 0 0 0 ---

